

## Replay <<<<< 6. Juni 2023

---

### Ein Abend mit Zwei Themen

#### 1. Info und Diskussion zum Clublokal

Ausgelöst durch die Diskussion betreffend Kosten, hat der Vorstand an der GV 23 den Auftrag erhalten, Alternativen zum Standort «Eisenwerk» Frauenfeld zu evaluieren.

Der Vorstand hat sich deshalb zur aktuellen Situation mit unserem Clublokal sehr intensiv beschäftigt. Anlässlich einer Begehung am 23. Mai haben wir zwei mögliche Varianten besichtigt.

Zum einen mit einem Raum in Kempththal und einem in Elgg.

Bei einem Vergleich mit dem Eisenwerk Frauenfeld war der Vorstand der Meinung, dass das Eisenwerk zu bevorzugen ist, insbesondere in Kombination mit dem zugehörigen Restaurant.

Kaum war diese Meinungsbildung abgeschlossen, hat uns die Nachricht erreicht, dass das Restaurant im Eisenwerk nicht mehr, wie bisher, zur Verfügung steht und bis auf weiteres geschlossen ist (künftig POP UP-Beiz, Eventlokal, nur noch unregelmässige Zeiten).

Eine Anpassung der Evaluations auf Grund des geschlossenen Restaurants hat dann gezeigt, dass die Variante Elgg deswegen zu bevorzugen wäre.

Die Diskussion mit den anwesenden Mitgliedern hat gezeigt, dass das eine valable und flexible Variante ist.

Die Evaluationstabelle und weitere Unterlagen werden mit e-mail zur Info an alle Mitglieder versendet.

Der Vorstand wird sich noch einmal genauer mit der Variante Elgg beschäftigen. Falls alles so geregelt werden kann, wie das bisher angedacht ist, werden wir einen Mietvertrag anstreben.

Der Clubabend vom 4. Juli ist auf jeden Fall noch im Eisenwerk. Eine Änderung ist frühestens nach der Sommerpause denkbar. Der Vorstand wird dann rechtzeitig informieren.

#### 2. Filmdiskussionen

Gemäss Einladung haben wir die restlichen Filme der letztjährigen Werkschau diskutiert. Anhand von Ausschnitten und Beispielen haben wir Lob und „Tadel“ ausgesprochen. Die sehr engagierten Meinungen haben mit Sicherheit allen Autoren geholfen und uns Zuschauern den einen und anderen AHA-Effekt vermittelt.

An dieser Stelle kann nicht im Detail dazu berichtet werden, es würden den Rahmen sprengen.

Ein herzliches Dankeschön an die Autoren, dass sie uns diese Filme zur Verfügung gestellt haben!

Replay-Autor: Ernst Wicki